

## **Vielen Dank für alle Mitwirkung**

Am vergangenen Sonntag konnte in der Johannes-Täufer-Kirche ein vielfältiger Gottesdienst gefeiert werden. Posaunenchor sowie Michaela Gonther-Deubner an Orgel und Piano sorgten für erquickende Musik. Einige Kinder brachten ein Nahrungsmittel an den Altar und auch Konfirmandinnen und Konfirmanden wurden von Pfarrer Heugel zu der Erntedankgabe, die sie beitrugen, interviewt. „Werde reich - werde dankbar“ war das Leitthema. Vielen Dank an alle, die Obst, Gemüse und verpackte Nahrungsmittel am Freitag und Samstag in die Kirche gebracht haben. Damit wurde der Erntedank-Altar geschmückt und am Montag wurden alles dem Magstadter Tafelladen übergeben. Einen besonderen Dank an das Team vom Obst- und Gartenbauverein, das noch weitere Gaben und Naturschmuck mitbrachte, den Altar aufbaute und den Kirchenraum schmückte.

